

Sangatte- son existence ou sa disparition figure a la une des medias et en France et au Royaume-Uni. J'ai voulu me pencher sur ce sujet pour essayer de mieux comprendre ce camp et ceux qui y passent.

'Est francais quiconque qui nait sur le sol francais,' voila ce qu'est le droit du sol, je me concentre sur les problemes des immigrés dans le Nord-Pas-de-Calais¹. Cest un fait qui cause des ennuis pour les deux gouvernements, francais et anglais.

Sangatte a ouvert en Septembre 1999. Le camp est gere par la Croix Rouge francaise. Il sert a abriter les etrangers qui affluent a proximite de l'entree du tunnel sous la Manche dans l'espoir de demander asile en Grande Bretagne.

Au debut, le centre ne s'occupait que d'un petit nombre d'immigrés qui n'avaient nulle part ou aller. Mais petit a petit , de plus en plus d'immigrés s'y sont presentes. Au present, il y a trop de gens, et le centre est deborde. En fait au total, 700 places sont disponibles mais on en trouve jusqu a 1800.

A part les repas, pour entretenir leur bien-etre, le centre se compose d'une infirmerie avec infirmiere a temps partiel, une serie de douches, des wc et des machines a laver, aussi Les occupants sont installes dans 18 cabines cubiques de 30 places, soit 540 lits et avec 150 lits supplementaires sous tentes.

¹ Sangatte etant le point le plus rapproche de Angleterre, c'est aussi l'entree du tunnel sous la Manche (L'eurotunnel)

Les Afghans, les Iraniens et les kurdes font partie des nationalités les plus représentées parmi environ 46,000 étrangers au total en trois ans: il s'agit en majorité d'hommes seuls, on y trouve que 10% de femmes. Les familles sont minoritaires.

En vérité pour la plupart des immigrés Sangatte ce n'est pas leur domicile permanent, et chaque jour, ils vivent dans l'enfer. Les problèmes, qu'on trouve comprennent les morts violentes au cours de rixes et aussi des tentatives de passage par le tunnel. Tous les jours des gens décèdent électrocutés, en cherchant à monter sur un train. Pour ces raisons, la surveillance du port de Calais et des moyens de passage outre Manche est devenue, elle, de plus en plus rigoureuse. On a installé de nouveaux scanners de détection de présence humaine au port maritime de Calais avec installations.

En fin de compte, ce n'est pas le mode de vie que les immigrés recherchaient. Les Français autant que les immigrés, sont mécontents de la situation. La majorité des Français pensent que l'état devrait assumer ses responsabilités. Au lieu de faire passer le problème à d'autres régions à l'intérieur du pays ainsi qu'à d'autres pays tels que l'Angleterre et la Belgique. Selon moi, le gouvernement doit équiper le centre ou empêcher les immigrés d'entrer en France.

En ce moment le centre de Sangatte a fermé ses portes aux nouveaux arrivants mais ce n'est pas une solution fixe car 1800 immigrés y vivent déjà, sans autres logements fournis, à plupart des immigrés se retrouveraient dans les rues à Calais². Les

² Si le centre était fermé pour de bon.

gouvernements français et britannique se rencontrent régulièrement pour chercher une solution, mais pour le moment ce problème reste.

En n'a qu'a regarder les événements du novembre 2002 quand une centaine d'immigrés s'est réfugiée dans une église à Calais pour s'en convaincre.

499 words.